

Protokoll der 10. Generalversammlung Kunstverein Oberer Zürichsee

10. Jubiläum des Kunstvereins Oberer Zürichsee

Montag, 9. März 2018, 18.30 Uhr Kulturzentrum «Dröschi». Käsereistrasse, 8722 Kaltbrunn

Traktanden 10. Generalversammlung:

- Begrüssung und Protokoll der 9. Generalversammlung vom 20.03.2017
- 2. Wahl der StimmenzählerInnen
- 3. Jahresbericht des Präsidenten und Jahresrechnung des Kassiers/Decharge
- 4. Wahl des Vorstandes: keine Mutationen, Vorstand 2017 für drei Jahre gewählt
- 5. Wahl der Revisionsstelle
- 6. Jahresprogramm 2018 und Vorschau «kunstspinnerei 18»
- 7. Festsetzung des Mitgliederbeitrages (Antrag: wie bisher)
- 8. Anträge von Mitgliedern
- 9. Varia und Diskussion

Eintreffen der Gäste mit Apéro, Rückblick «10 Jahre Kunstverein» durch Bruno Glaus, musikalische Unterhaltung durch das Salon-Orchester des Orchestervereins Kaltbrunn unter der Leitung von Roman Hutmann, Bilderpräsentation «10 Jahr Kunstverein», Grussbotschaften von Markus Schwizer, Gemeindepräsident Kaltbrunn und Präsident Region ZürichseeLinth und Franz-Xaver Risi, Kulturbeauftragter Kanton Schwyz. Schweigeminute für den verstorbenen Peter Bossard.

1. Begrüssung und Protokoll der 9. Generalversammlung

Der Präsident Bruno Glaus begrüsste die Mitglieder herzlich im Kulturzentrum «Dröschi» Kaltbrunn. Namentlich begrüsste er Franz-Xaver Risi (Kulturbeauftragter Kanton Schwyz), Jean-Pierre Hoby (Präsident Schweizer Kunstverein) und Markus Schwizer, Gemeindepräsident Kaltbrunn und Präsident Region ZürichseeLinth.

Die formellen Angaben und die Traktanden mit Jahresbericht sind rechtzeitig auf der Homepage veröffentlicht worden.

Auf das Verlesen des Protokolls der letzten Generalversammlung wird verzichtet, da dieses auf der Vereinshomepage veröffentlicht ist. Das Protokoll wird von den Anwesenden genehmigt.

2. Wahl der StimmenzählerInnen

Die beiden vom Präsidenten vorgeschlagenen Stimmenzähler wurden einstimmig gewählt.

3. Jahresbericht des Präsidenten und Jahresrechnung

Auf das Verlesen des zusammen mit dem Jahresprogramm 2018 versandten Jahresberichtes 2017 wurde verzichtet. Dieser, sowie alle weiteren relevanten Informationen und Fotos seien jederzeit auf der Homepage zu ersehen. Der Vorstand schaut auf ein weiteres gelungenes Vereinsjahr zurück, in welchem die drei Zielsetzungen erfüllt wurden: Trouvaillen aufspüren, Blick über die Region hinaus und Vorträge sowie Diskurse.

Die Mitgliederstatistik zeigte, dass seit Beginn die Anzahl der Mitglieder von 147 auf nun 210 gestiegen ist – eine überaus erfreuliche Tendenz.

Thomas Anghern erläuterte, in Vertretung von Frank Flöther, die Jahresrechnung und verdankte die Arbeit des Präsidenten sowie des Vorstandes. Die Veranstaltung «kunstspinnerei´18» für das Jubiläumsjahr ist nicht gesondert im Budget aufgeführt, sondern soll über die private wie öffentliche Hand finanziert werden. Es ist für die Durchführung der Verein «kunstspinnerei´18» gegründet worden.

Der Revisor, Werner Rüegg, hat sich mit Stichproben von der Richtigkeit der Buchführung überzeugt. Der Revisorenbericht liegt dem Vorstand schriftlich vor.

Werner Rüegg stellte die drei Anträge,

- die Jahresrechnung zu genehmigen,
- den Vorstand zu entlasten,
- und dem Präsidenten und dem gesamten Vorstand zu danken.

Die Anträge wurden einstimmig gutgeheissen.

4. Wahl des Vorstandes

Der Vorstand wurde 2017 für drei Jahre gewählt. Da es keine Änderungen gab, bleibt der Vorstand so bestehen. Bruno Glaus (Präsident), Cornelia Brändli (Vizepräsidentin), Peter Brunner (Kommunikation), Frank Flöther (Kassier), Marie-Eve Hofmann-Marsy (Aktuarin/Medien), Doris Fedrizzi und Alois Artho als Verbindungsglieder zum Schweizer Kunstverein und Beisitzer. Interessenten für die Vorstandsarbeit sind weiterhin herzlich willkommen.

Humorvolle Anmerkung des Präsidenten: es könne auch daran liegen, dass sich niemand mehr traut zurückzutreten, da dieser dann eine Kunstreise zu organisieren hätte.

5. Wahl der Revisionsstelle

Werner Rüegg wird für ein weiteres Jahr einstimmig als Revisor gewählt.

6. Vorschau Jahresprogramm und Vorschau «kunstspinnerei'18»

Das Jahresprogramm 2018 erläuterte Cornelia Brändli im Detail gemäss dem versandten Flyer mit einer Ergänzung: Am 09.06.2018, 16 Uhr, «Cesario – Malerei,

Skulpturen, Installationen, Florale Kunst», EW Jona-Rapperswil. Bis zur MV gelaufen: Montag, 29.01.2018, 18.30 Uhr «Gut gespielt – der Mensch und sein Avatar», Alte Fabrik Rapperswil; Sonntag, 4. Februar 2018, 9.30 Uhr «Max Jäger – Das freie Tun», Kunst(Zeug)Haus, Rapperswil-Jona. Ab MV: Montag, 26. März 2018, 18.30 Uhr «Jennyareal und Galerie Gartenflügel», Ziegelbrücke; Montag, 28. Mai 2018, 18.30 Uhr «Höfner Skulpturensymposium», Pfäffikon SZ; Montag, 18. Juni 2018, 18.30 Uhr «Holz-in-Form» und «Atelier farbRaum», Rüeterswil; Samstag, 25. August 2018, 16.30 Uhr bis Sonntag, 2. September 2018 «kunstspinnerei´18», Spinnerei Uznaberg, Zürcherstr. 94, Uznach; Montag, 15. Oktober 2018, 18.30 Uhr, «That one Moment», Kunst(Zeug)Haus Rapperswil/Jona; Samstag, 27. Oktober 2018, 14.30 Uhr, «Vom Steinbruch bis zur Semper-Säule», Müller Natursteinwerk AG Neuhaus; Sonntag, 2. Dezember 2018, 14 Uhr «Maria Magdalena Mauritius», Forum Schweizer Geschichte Schwyz.

Vorschau «kunstspinnerei 18», vorgestellt durch Alois Artho.

Anhand von Folien präsentierte er die vom 25. August bis 2. September 2018 Ausstellung «kunstspinnerei 18» in der Spinnerei Uznaberg.

Geschichte der Spinnerei, Plan und Visualisierung der Ausstellungshalle mit Stellwänden, Fotos und Werke der ausstellenden KünstlerInnen, Gastfenster «7 Postionen aus 3 Kantonen», Plan über Mithilfe Aufbau, Streichen, Putzen etc., Sponsoren.

Begleitprogramm «kunstspinnerei 18», vorgestellt durch Bruno Glaus.

Das abwechslungsreiche Begleitprogramm umfasst eine Vielzahl an Höhepunkten. 28.06. und 30.06.2018 abends: Spray-Event für Mädchen; 23.08.2018, 19.30 Uhr Sponsoren und Preview Behörden: 25.08.2018, Vernissage/Eröffnungsakt; 26.08.20018, 14 Uhr Klassentreffen und Buchvernissage «von der Kunstgilde 67 zur kunstspinnerei 18», 16 Uhr Kunst Schwyz zu Gast, 17.30 Uhr Podium «Kunst statt Religion?»; 27.08.2018, 19.30 Uhr Konferenz der Kulturverantwortlichen und Kulturkommissionen der Gemeinde im Linthgebiet: 28.08.2018, 18.45 Uhr Fiirabig-Treff für Gewerbe Uznach mit Führung, 19.30 Uhr Break-Dance und Break-Art-Party; 29.08.2018, 15 Uhr Martina Hirzel liest Bildergeschichten von Wilhelm Busch, ab 18 Uhr KMU-Forum St. Galler Kantonalbank; 30.08.2018, Architektur-Forum Obersee???; 31.08.2018, 19 Uhr, Sommerparty/Vernissage Spray-Event; 01.09.2018, 19 Uhr Schlussparty «Bildende Kunst und Musik», 02.09.2018, 11 Uhr Konzert des Musikverein Harmonie Uznach, 13.30 Uhr Schlussworte.

7. Festsetzung Mitgliederbeitrag

Die Mitgliederbeiträge bleiben unverändert (CHF 100.- für Einzelpersonen, CHF 150.- Familien und Ehepaare, CHF 200.- oder mehr für Gönner).

8. Anträge von Mitgliedern

Es sind keine schriftlichen Anträge der Mitglieder eingegangen.

11. Varia und Diskussionen

Bruno Glaus verdankte die fotografische Arbeit von Hans-Ulrich Blöchliger und Marie-Eve Hofmann-Marsy mit einem feinen Spezialitätenbouquet.

Cornelia Brändli verdankte im Namen des gesamten Vorstands (dem sehr überraschten) Präsident Bruno Glaus für zehn Jahre grossartigen Einsatz und engagierte Arbeit für den Kunstverein Oberer Zürichsee mit einer 10-Ender-Skulptur (Atelierwerkstück von Jäger) sowie einem Reisegutschein und der Ehrenmitgliedschaft.

Im Anschluss Essen, Trinken und Festen in der Dröschi-Beiz, begleitet vom Fotorückblick «10 Jahre Kunstverein Oberer Zürichsee»-

Schluss der Sitzung: 21 Uhr

Für das Protokoll Eingesehen vom Vorstand

Kunstverein Oberer Zürichsee

Marie-Eve Hofmann-Marsy Bruno Glaus Aktuarin/Medien Präsident

Das Protokoll geht an alle Vorstandsmitglieder des Kunstvereins Oberer Zürichsee und wird über die Website publiziert.